

PREISLISTE 2025



Gstaad Saanenland Guide – Das regionale Verzeichnis voller Inspiration

- Erscheint zwei Mal jährlich im Mai und November
- Auflage von 13 000 Exemplaren
- Verteiler: Sämtliche Haushaltungen inkl. Ferienwohnungen im Saanenland, alle touristischen Institutionen, Hotels, GST u.v.m.
- Aktuelle Informationen über Gastronomie & Hotels, Sport & Freizeit, Kunst & Kultur, Gesundheit & Schönheit, Dienstleistungen und Shopping im Saanenland
- Erfolgreich seit 1986

Beratung und Verkauf

eliane.behrend@mmedien.ch, Tel. 033 748 88 71



PR-EINTRÄGE

FORMATE UND PREISE

Format	Preis Fr.
¼ Seite nur deutsch max. 350 Zeichen + 1 Foto	190.–
½ Seite deutsch und englisch max. 500 Zeichen + 1 Foto	350.–
1 Seite deutsch und englisch max. 1300 Zeichen + 2 Fotos	600.–
Übersetzung auf Englisch pauschal	50.–

Alle Preise zuzüglich 8.1 % Mehrwertsteuer.

PR-Einträge können in folgenden Kategorien gebucht werden:

GASTRONOMIE & UNTERKÜNFTE

GASTRONOMIE & UNTERKÜNFTE
DORNBURG & ACCORHOTELS

13

EINKAUFEN & STÖBERN

EINKAUFEN & STÖBERN
MONTAG & ACCORHOTELS

57

KULTUR, SPORT & FREIZEIT

FREIZEIT, KULTUR & SPORT
MONTAG & ACCORHOTELS

71

GESUNDHEIT & SCHÖNHEIT

GESUNDHEIT & SCHÖNHEIT
MONTAG & ACCORHOTELS

131

NÜTZLICHES & DIENSTLEISTUNGEN

NÜTZLICHES & DIENSTLEISTUNGEN
MONTAG & ACCORHOTELS

149

Beispiel ¼ Seite Einkaufen & Stöbern

COUCOU

Coucou ist eine exquisite Boutique, die das Einkaufserlebnis zu einem unvergesslichen Erlebnis macht. Unser Motto: «entgegen, kreativ und dennoch schick» spiegelt sich in unserer liebevoll ausgewählten Modekollektion wieder. Besuchen Sie Coucou und lassen Sie sich von unserem kompetenten und schillernden Ambiente inspirieren. Für ein Personal-Consulting-Consulting: Vereinbaren Sie bitte einen Termin.

Gstaadstrasse 8
3780 Saanen
Tel. +41 79 252 35 53
coucou@coucou.ch
boutique-coucou.ch

EXCELLAR

Begleiten Sie sich auf ein Abenteuer in unserem Weinhaus, aber von edlen Tropfen aus dem 19. Jahrhundert bis hin zu atemberaubenden Neugestaltungen. Unser Verflüchtigung! Absolute Rückverfolgbarkeit, das Ergebnis unserer 20-jährigen Erfahrung. Claudio De Giorgi, der beste Sommelier der Schweiz, wird Sie mit Leidenschaft durch unser Weinhalbjahr führen und Ihnen dabei helfen, die richtige Wahl zu treffen.

Dorfstrasse 61 | 3780 Saanen
Tel. +41 33 744 97 00
saanen@excellar.com
excellar.com

Do-Sa, 11-13 Uhr | 15-19 Uhr

LANDI SIMMENTAL-SAANENLAND

Bei uns finden Sie alles für Haus und Garten, Freizeit, Baumaterial, Düng, Lebensmittel und Getreide. Gerne beliefern wir Sie auch mit Energie aller Art und unsere Tankstelle ist 24 Stunden in Betrieb.

Öffnungszeiten: Laden-Eckhof Bahhof
Mo-Fr., 7.30-12.30 Uhr | 13.30-18.30 Uhr
Samstag 8.00-16.00 Uhr durchgehend

Öffnungszeiten: Baumaterial und Landwirtschaft, Mattenstrasse 120, Gredon
Mo-Fr., 7.30-12.00 Uhr | 13.30-17.30 Uhr
Samstag 8.00-12.00 Uhr

Tel. +41 33 748 66 33
landisimmental-saanenland.ch

BIKESPORT REUTELER

Top-Adresse für Bikes und E-Bikes. Vermietung und Verkauf von Mountainbikes, Rennbikes, Fatbikes und E-Bikes. Shop mit grosser Auswahl Premium Bikes zum Testen. Service und Reparatur von allen Marken.

Öffnungszeiten
Dienstag-Freitag 9.00-12.00 Uhr
13.30-18.30 Uhr
Samstag 9.00-12.00 Uhr
13.30-16.30 Uhr
Sonn- und Montag geschlossen
April-Oktober Montag offen

Unsern Mietmarktstrasse 2, 3780 Saanen
Tel. +41 33 748 51 33
info@bikesport-reuteler.ch

Beispiel ½ Seite Gastronomie & Unterkünfte

HOTEL ARC-EN-CIEL ****

Das familienfreundliche Restaurant in Gstaad, bei der Egli-Station, im Arc-en-ciel, children and kinder jederzeit willkommen. Vor und nach dem Essen unterhalten sie sich im Speiseminer oder draussen auf dem Spielplatz mit der Elektrik-Autobahn. Gessen Sie unsere knusprigen Pizzen aus dem Holzofen sowie mediterrane, saisonale und regionale Spezialitäten. Grosse Sommerterrasse und gratis Parkplätze.

The family-friendly restaurant in Gstaad, near the Egli station. At the Arc-en-ciel, children are always welcome before and after eating. They can entertain themselves in the game room or outside on the playground with the electric car race track. Enjoy the crispy pizzas from the wood-fired oven as well as Mediterranean, seasonal and regional specialties. Large sun terrace and free parking.

Restaurants
Pizzen
Restaurant La Sarina
Wintergarten
Terrace
Lounge

Reservation
Promenade 24
3780 Gstaad
Tel. +41 0333 748 43 00
arc-en-ciel.ch

BERNERHOF GSTAAD ****

Im eleganten Restaurant «Eggit» erwarten Sie klassische Küche und Leckeres vom Welt. Im «La Gare» geht es rustikal zu und hier. Typisches der Region geht schliesslich auf «wädrschta» Hölzle. Chinesische Spezialitäten und herzhafte Gastschichten können Sie im «Bun-Chin» geniessen. Pizza geht es im «Pizza Basta». Im Foyer erwarten Sie ein Humidor mit Zigarren-Parfums und edlen Spirituosen.

Classic cuisine and verified delicacies await you in the elegant restaurant «Eggit». «La Gare» is a rustic restaurant. After all, typical regional dishes belong in the hearty wooden tables. Chinese specialties and Far Eastern dishes can be enjoyed at «Bun-Chin». Pizza is available at «Pizza Basta». A humidor with cigar, perfumes and fine spirits awaits you in the Smoking area.

Restaurants / Specialties
Eggit-Restaurant, classic cuisine
La Gare, Swiss Specialties
Bun-Chin, Chinese cuisine
Pizza Basta, Mediterranean cuisine
Smoking, cigars & spirits

Reservation
Promenade 24
3780 Gstaad
Tel. +41 0333 748 88 44
bernerhof-gstaad.ch

Beispiel 1 Seite Gastronomie & Unterkünfte

PARK GSTAAD ****

Das Park Gstaad bietet ein umfangreiches Wellness- und Sportangebot. Der Fitnessbereich verfügt über Technogym-Geräte, Heisswasser- und TRX-Suspension. Ein persönlicher Trainer kann für massgeschneiderte Trainingsprogramme angefordert werden.

Das Park Gstaad SPA bietet zwei separate Herren- und eine finnische Sauna für Damen und Herren. Ein 12 Meter langer Hallenbad mit Schwimmbad und ein beheizter Jacuzzi-Bereich stehen zur Verfügung, sowohl drinnen als auch draussen. Auch externe Gäste haben Zugang.

Der Golf Simulator ermöglicht ganzjährig Indoor Golf im PGA Tour-Simulator-Simulator, optional mit Expertenunterstützung. Im Sommer steht ein Tennisplatz zur Verfügung, ebenso wie die Vermietung von Ski-, Langlauf- und Snowboardausrüstungen.

Ausserdem bietet das Park Gstaad Gesichtsbearbeitungen, Hand- und Fusspflege, Massagen und Körperbehandlungen. Exklusive Produkte von Seed to Skin und SwissLine by Dermablend können zum Einsatz.

Auf 1000 m² Fläche bietet das Park Gstaad SPA Gesundheits-, Sport- und Entspannungseinrichtungen. Mit Produkten von Seed to Skin und SwissLine by Dermablend werden individuelle Gesicht- und Körperbehandlungen sowie Massagen angeboten.

The Park Gstaad offers an extensive wellness and sports programme. The fitness area has Technogym equipment, hot water and TRX suspension. A personal trainer can be requested for tailor-made training programmes.

The Park Gstaad SPA offers two separate gentlemen and a Finnish sauna for men and women. A 12 metre indoor pool with hot water and a heated jacuzzi area are available, both indoors and outdoors. External guests also have access.

The golf simulator offers year-round indoor golf in the PGA Tour Simulator simulator, optionally with expert support.

A tennis court is available in summer, as is the hire of skiing, cross-country and snowboarding equipment. The Park Gstaad also offers facials, hand and foot care, massages and body treatments. Exclusive products from Seed to Skin and SwissLine by Dermablend are used.

The Park Gstaad SPA offers health, sports and relaxation facilities over an area of 1000 square metres. Customised facial and body treatments and massages are offered using products from Seed to Skin and SwissLine by Dermablend.

Beispiel 1 Seite Kultur, Sport & Freizeit

SPORTZENTRUM GSTAAD

Das Sportzentrum bietet das ganze Jahr über vielfältige Freizeitmöglichkeiten. Im Sommer locken Beachvolleyball, Bowls und Minigolf. Im Winter erwarten Sie Curling und Eishockey. Eishockeyskater können das öffentliche Feld auf der Kunsteisbahn nutzen. Für Fitness-enthusiasten gibt es Gruppentrainingkurse wie Spinning, Yoga, Zumba und Pilates. Das Sportzentrum «Move It» bietet anerkannte Einrichtungen für Rehabilitation und Training. Entspannungsbäder der Wellnessbereich mit Finnischer und Bio-Sauna, Dampfbad, Whirlpool und Kneippbad und Kneippbecken.

Das Hallenbad verfügt über ein 25-Meter-Schwimmbecken, Kinder- und Babybecken sowie eine Rutschbahn. Draussen gibt es ein beheiztes Becken. Schwimmkurse für Kinder und Erwachsene werden angeboten, und Schwimmkurse können gemietet werden.

Für Tennis und Badminton-Enthusiasten stehen 3 Hallen- und 3 Aussensplätze zur Verfügung. Privatstunden mit qualifizierten Lehrern sind buchbar. Reservierungen sind ratsam. Das Sportzentrum Gstaad bietet eine breite Palette von Freizeitmöglichkeiten für alle Interessen und Altersgruppen. Egal ob Sport, Entspannung oder neue Fähigkeiten erlernen - hier können Sie deine Freizeit in vielen Zügen geniessen.

The sports centre offers a wide range of leisure activities all year round. In summer, beach volleyball, bowls and minigolf beckon. In winter, curling and ice skating await you. Ice hockey fans can use the public field on the artificial ice rink. For fitness enthusiasts, there are group fitness classes such as spinning, yoga, Zumba and Pilates. The Move It sports centre offers facilities for rehabilitation and training. Relaxation is offered in the wellness area with Finnish and bio sauna, steam bath, whirlpool and Kneipp pool and Kneippbecken.

The indoor pool has a 25-metre swimming pool, children's and baby pool and a slide. Outside there is a heated pool. Swimming lessons for children and adults are offered and swimming equipment is available for hire.

For tennis and badminton enthusiasts, there are 3 indoor and 3 outdoor courts. Private lessons with qualified instructors are available for booking. Reservations are advisable. The Gstaad Sports Centre offers a wide range of leisure activities for all interests and age groups. Whether it's sport, relaxation or learning new skills - here you can enjoy your free time to the full.

INSERATE

FORMATE UND PREISE

Inserate im Inhalt	Format (Breite x Höhe)	Preis Fr.
1/1 Seite	132 x 202 mm / 148 x 210 mm + 3 mm	1500.–
1/2 Seite	62,5 x 194 mm ODER 130 x 95 mm	970.–
1/3 Seite	130 x 62 mm	720.–
1/4 Seite	62,5 x 95 mm ODER 130 x 45 mm	580.–
1/6 Seite	62,5 x 62 mm	470.–
1/8 Seite	62,5 x 45 mm	400.–
1/12 Seite	62,5 x 31 mm	170.–

Preise für Umschlagseiten auf Anfrage.

Alle Preise zuzüglich 8.1 % Mehrwertsteuer.